
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

15.03.2022 

 

Betreff: Nachfrage zur Baustelle Rhein-Herne-Kanal 

 

Bei der letzten Ratssitzung am 15.02.2022 habe ich eine Anfrage zur Baustellensituation am Rhein-

Herne-Kanal in Höhe Grimberger Feld / Unser Fritz gestellt. Dieser wichtige Fuß und Radweg ist 

schon seit Monaten für die Bürgerinnen und Bürger gesperrt. Durch die Beantwortung meiner 

Anfrage möchte ich gerne Rückfragen dazu stellen. 

 

Ich bitte um Beantwortung folgender Rückfragen: 

1.  Wie lange ist es der Stadt Herne bereits bekannt, dass die Bauzeit sich erheblich verzögern 

wird? 

2.  In den letzten Monaten fanden keinerlei Bauarbeiten dort statt. Warum wurde der Weg nicht 

in der Zwischenzeit freigegeben? Hat die Stadt Herne diese Möglichkeit geprüft und / oder der 

WSA diesen Vorschlag gemacht? Wenn ja, was kam dabei heraus?  Wenn nein, warum nicht 


